

1988

Preface - «Consacres à L'Esprit-Saint sous la protection du Cœur Immacule de Marie»

Follow this and additional works at: <https://dsc.duq.edu/cahiers-spiritains>

Recommended Citation

(1988). Preface - «Consacres à L'Esprit-Saint sous la protection du Cœur Immacule de Marie». *Cahiers Spiritains*, 22 (22). Retrieved from <https://dsc.duq.edu/cahiers-spiritains/vol22/iss22/3>

This Front Matter is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in Cahiers Spiritains by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.

CONSACRES A L'ESPRIT-SAINT SOUS LA PROTECTION DU COEUR-IMMACULE DE MARIE

PRÉFACE

Plusieurs confrères de divers âges et provenances nous ont demandé, durant l'Année mariale en cours (Pentecôte 1987-15 Août 1988), de dédier le Numéro des CAHIERS SPIRITAINS de 1988 au Saint Cœur de Marie.

La parution de la nouvelle Règle de Vie spiritaine nous a orientés vers le thème particulier de «notre consécration à l'Esprit-Saint sous la protection du Saint Cœur de Marie» (n° 6). Car «nous vénérons et prions Marie afin qu'à son exemple l'Esprit-Saint qui habitait son Cœur Immaculé devienne aussi pour nous la source féconde de notre esprit apostolique» (n° 89).

Quand ce Numéro 22 des CAHIERS parviendra aux communautés, l'année mariale sera achevée. Du moins, tous les articles qui le composent auront été écrits durant cette année de grâce, et certains d'entre eux auront suscité réflexion et prière au cours des retraites spiritaines de l'été.

Le Père Lucien Deiss, C.S.Sp., célèbre pour ses travaux d'Écriture Sainte et ses nombreuses réalisations musicales inspirées de la Parole de Dieu, présente avec compétence et originalité, l'aspect exégétique du thème concerné: «sur le plan scripturaire, y a-t-il un lien entre Esprit-Saint, Marie et apostolat? Le miroir de l'Écriture reflète-t-il ma vocation spiritaine?»

Le Père Michael O'Carroll, C.S.Sp., a publié, en 1982, le beau livre *Theotokos*, une encyclopédie théologique sur la Vierge Marie; il est connu comme un spécialiste d'études mariales. Il est aussi l'auteur de *Trinitas*, une encyclopédie théologique sur la Sainte Trinité (1987). Il développe ici un aperçu historique sur le Saint-Esprit et le Cœur Immaculé de Marie.

Un troisième article traite du même sujet dans la tradition de nos deux fondateurs.

Afin de connaître la pensée de nos jeunes missionnaires sur la consécration spiritaine, nous avons posé deux questions à quelques-uns d'entre eux, concernant le sens de cette consécration et sa mise en œuvre dans la vie concrète. Leurs réponses s'intitulent « Témoignages ».

Ce numéro sera donc notre modeste contribution à l'année mariale, dont « les fruits passeront la promesse des fleurs ».

**Alphonse Gilbert, C.S.Sp.,
Centre Spiritain de Recherche et Animation,
195, Clivo di Cinna 00136 Roma - Italie**